
Verein der Freunde und Förderer der Inselschule Fehmarn e.V.

Protokoll der Mitgliederversammlung am 03.04.2023

TOP 1: Begrüßung

Um 19:07 Uhr eröffnetet Florian Rietzrau die Versammlung und begrüßte die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der anwesenden Stimmberechtigten

Es sind 11 stimmberechtigte Mitglieder und ein Gast anwesend. Ab 19:20 Uhr (TOP 8) sind 12 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

TOP 3: Protokoll vom 09.03.2020

Tanja Reiter verliest das Protokoll, diesem wird zugestimmt.

TOP 4: Bericht des 1. Vorsitzenden

Florian Rietzrau berichtet über die Aktivitäten des Vereinsvorstandes und die geleistete Arbeit des Vereins. 
Das vergangene Jahr war wieder ein normales Jahr in Präsenz, so dass die Elternabende der Klassen 5 und 
6 besuct und für den Förderverein geworben werden konnte. Außerdem war der Förderverein beim Infotag 
am 05.02.2023 mit einem Stand vertreten. Auch dort wurde für den Förderverein geworben und Spenden in 
Höhe von ca. 45 Euro gesammelt. Weiterhin berichtet Florian Rietzrau, dass sind viele Anträge eingegangen 
sind, die vom Förderverein unterstützt werden konnten.

TOP 5: Kassenbericht

Holger Heymann gibt einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres (siehe 
Anlage).

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer

Frau Vehstedt berichtet, dass sie und Frau Schulz die Kasse geprüft haben; es gab keine Beanstandungen.

TOP 7: Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlassen, wobei sich der Vorstand komplett enthält.

TOP 8: Wahlen

a) 1. Vorsitzender: Florian Rietzrau
b) Schriftführerin: Viola Claussen
c) Beisitzer: Isabella Gallei und Holger Wilder
d) Kassenprüferinnen: Andrea Vehstedt und Bettina Lahann
Die neuen Vorstandmitglieder wurden in einer Blockwahl mit 12 Ja-Stimmen gewählt. Alle gewählten 
Personen nehmen das Amt an.

TOP 9: Verschiedenes

Frau Krohn verabschiedet sich von Frau Reiter und dankt ihr für ihre Mitarbeit im Vorstand. 
Auf Nachfrage von Frau Krohn berichtet Hauke Jipp, dass das jetzige Protokoll auf die Homepage gestellt 
werde. Zukünftig könne dies auch zusammen mit der Einladung auf die Homepage gestellt werden. Da nicht 
von allen Mitgliedern eine eMail-Adresse vorliegt, könne dies nicht auf diesem Wege an Alle verschickt 
werden. Frau Walper vom Fehmarnschen Tageblatt fragt, ob im kommenden Jahr größere Projekte anstehen.
Holger Heymann berichtet, dass auch in diesem Jahr die jährlich wiederkehrenden Projekte unterstützt 
werden. Hauke Jipp erzählt, dass ihm ein Antrag auf Unterstützung eines Fitnessraumes zugegangen ist. 
Darüber werde der Vorstand in der nächsten Vorstandssitzung abstimmen.

Um 19:44 Uhr schließt Florian Rietzrau die Versammlung.

Fehmarn, 03.04.2023

(Tanja Reiter)
Protokollführerin


